
Betreff: Jahreshauptversammlung; Antrag vom 1. Spielleiter.

Von: "Spielleiter Kreis Nord" <spielleiter-kreisnord@gmx.de>

Datum: 02.09.2013 23:08

An: "'Chris)an Haag'" <haagchris)an@gmx.de>, <gefeldmann@aol.com>, <Gerhard_beck@web.de>, Jürgen

Meyer <juimeyer@t-online.de>, Klaus Schöbel <sk.schweden@hotmail.de>, <kretschmer@physik.uni-

erlangen.de>, <michael.balhar@gmx.de>, "'Norbert Heupel'" <bnheupel@arcor.de>, "SB Heroldsbach -

Niklaus" <guenter.niklaus@gmx.de>, "SG Siemens Erlangen - Fe:" <helmut.fe:@gmx.de>, <spielleiter-

kreisnord@gmx.de>, "Zimmer Ute Stefan" <zimmer.ute.stefan@t-online.de>

Hallo Jürgen, hallo liebe Vorstandskollegen,

da es mittlerweile die 3. Saison hintereinander ist, dass ich Probleme bei
der Zusammenstellung der Kreisligen habe, werde ich als 1. Spielleiter auf
der Jahreshauptversammlung folgenden Antrag stellen (Einreichungsfrist
endete ja am 30.08.2013. Es ging aber nicht früher, da es sich erst jetzt
ergeben hat).

Antrag auf Änderung der Turnierordnung (§ 8 Abs. 2)

Bisherige Fassung:
In den Kreisligen I, II und III besteht eine Mannschaft aus 8 Stamm- und bis
zu 10 Ersatzspielern. In den Kreisligen IV und V setzt sich eine Mannschaft
aus 6 Stamm- und bis zu 12 Ersatzspielern zusammen. Nachmeldungen regelt
Paragraph 13.

Neue Fassung:
In den Kreisligen I, II und III besteht eine Mannschaft aus 8 Stamm- und bis
zu 10 Ersatzspielern. Ab den Kreisligen III sich eine Mannschaft aus 6
Stamm- und bis zu 12 Ersatzspielern zusammen. Nachmeldungen regelt Paragraph
13.

Begründung:
Fast alle Absagen bzw. Rückzüge begründeten sich darin, dass die betroffenen
Mannschaften keine 8 Stammspieler zusammen bekommen. In dieser Saison
schaffe ich es sogar nicht einmal 10 Mannschaften für die K3
zusammenbekommen. Aus diesem Grund werden wir (nach Rücksprache mit Gerhard
Feldmann) in der Saison 2013/2014 in der K3 mit 9 Mannschaften und in der K4
mit 10 Mannschaften antreten. Das widerspricht zwar der TO (§ 9), ist aber
nicht änderbar. Ich kann ja niemanden zwingen. Einen Neuling nachrücken zu
lassen, halte ich für weniger sinnvoll. Diese sind hauptsächlich mit
Jugendlichen besetzt bzw. haben fast keine Ersatzspieler.

Ihr könnt mir ja kurz mitteilen, wie Ihr dazu steht.

Gruß

Jürgen Buchta

Anhänge:
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